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Umso fester haben wir das prophetische Wort
Die Prophezeiung ist alles. Entdecken Sie die schillernde Wahrheit über das Weltgeschehen und Gottes einzig wahre Kirche,
die durch das sichere Wort der Prophezeiung offenbart wird.

Gerald Flurry
12.06.2025

Transkript: Der Schlüssel Davids

Ich möchte Ihnen nur ein paar Sätze aus einem Artikel geben, den ich hier habe, und der einige erstaunlich gefährliche
Kommentare über die biblische Prophezeiung und die Geschehnisse im Nahen Osten enthält. Die Unterüberschrift lautet:
„Trump und sein Sondergesandter Steve Witkoff werden ausgetrickst und scheinen es nicht einmal zu wissen“. Das ist von
Kaled abu Toamich im Gatestone Institute, 19. Mai 2025.

Und er sagt hier: „Trumps Deal mit den Houthis hat allen im Nahen Osten die Botschaft übermittelt, dass die Trump-
Administration Israel endgültig den Laufpass gegeben hat.“ Ist das möglich, dass die Vereinigten Staaten Israel vor den Bus
geworfen haben? Das ist unser einziger Verbündeter im Nahen Osten! Der einzige wirkliche Verbündete, und das ist eine
Tatsache, und jeder, der den Nahen Osten kennt, weiß, dass das wahr ist. Die biblische Prophezeiung hat dazu eine Menge
zu sagen. Was ist also los, und warum wird das getan?

Und: „Trumps Abkommen verlangt von den Houthis nicht, dass sie ihren Dschihad [heiligen Krieg] gegen die Vereinigten
Staaten oder Israel aufgeben.“ Und warum tut er das? Was steckt hinter all dem? Nun, die Hamas-Konten auf Twitter und
Telegram sind „explodierende Orgien der Freude“! Sie feiern gerade Freudenorgien! Wie kann das sein? Diese Hamas-
Terroristen kämpfen für den Iran und das, woran sie glauben. Was ist hier eigentlich los? Was hat das mit uns zu tun? Und
was hat das mit der biblischen Prophezeiung zu tun? Das könnte die wichtigere Frage oder Aussage sein.

Aber lassen Sie uns hier einen Blick auf eine Schriftstelle werfen, die mir sehr gut gefällt, und zwar in 2. Petrus 1 und Vers 19.
Dort heißt es: „Umso fester haben wir das prophetische Wort“. Wir haben ein sichereres Wort der Prophezeiung. Was
bedeutet das? „… und ihr tut gut daran, dass ihr darauf achtet als auf ein Licht, das da scheint an einem dunklen Ort, bis der
Tag anbricht und der Morgenstern aufgeht in euren Herzen.“

1. Petrus 1 und Vers 19. „[I]n euren Herzen“, das ist Ihr geistliches Leben. Es geht um Sie persönlich, um eure Herzen. Und
es ist ein sicheres Wort der Prophezeiung. Prophezeiung ist alles! Und wir müssen verstehen, was im Nahen Osten vor sich
geht. Wir haben es seit über 75 Jahren prophezeit, und diese Prophezeiungen sind eingetreten. Wir müssen verstehen, was
hier vor sich geht.

Wir haben ein sicheres Wort der Prophezeiung. Was bedeutet das? Nun, das ist eine Vision auf dem Berggipfel. Ich werde
einfach ein paar Verse über diesen hohen Berg vorlesen, auf den sich dies bezieht.
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In Matthäus 16 und Vers 28 heißt es: „Wahrlich, ich sage euch: Es sind etliche unter denen, die hier stehen, die werden den
Tod nicht schmecken, bis sie den Menschensohn kommen sehen in seinem Reich.“ Nun, es ist eine Vision, die Gott ihnen,
den Jüngern, geben wird.

Und dann heißt es in Vers 2 [Matthäus 17]: „Und er wurde verklärt vor ihnen, und sein Angesicht leuchtete wie die Sonne, und
seine Kleider wurden weiß wie das Licht.“ Das war die Vision von Jesus Christus, die Er ihnen gab.

Und in Vers 5 sagt der Vater: „Dies ist mein lieber Sohn, an dem ich Wohlgefallen habe; den sollt ihr hören!“

Und dann Vers 9: „Und als sie vom Berge hinabgingen, gebot ihnen Jesus und sprach: Ihr sollt von dieser Erscheinung
niemandem sagen, bis der Menschensohn von den Toten auferstanden ist.“ Eine Vision auf dem Berg. Der „Menschensohn“
wird wieder auferstehen; dies ist nur eine Vision. Der nächste Punkt ist die Realität, die Realität der ganzen Vision, die ich
Ihnen gerade vorgelesen habe und auch diese. Sie sind miteinander verbunden, und Christus gibt uns eine sehr positive
Vision.

Vers 10 und 11: „Und die Jünger fragten ihn und sprachen: Warum sagen denn die Schriftgelehrten, zuerst müsse Elia
kommen? (11) Er antwortete und sprach: Ja, Elia kommt und wird alles zurechtbringen.“ Er wird alles wiederherstellen! Nun,
das muss bedeuten, dass die Menschen in dieser Endzeit überhaupt keine wirklichen geistlichen Wahrheiten haben, außer
Elia, dem Typus des Elia, der bereits gekommen und gegangen ist. Und wir können Ihnen das erklären und wir schicken
Ihnen Literatur über Herbert W. Armstrong, um Ihnen das zu erklären. Aber das ist kurz vor der Wiederkunft von Jesus
Christus.

Und Gott sagt: „Wir haben ein sichereres Wort der Prophezeiung“. Mit anderen Worten: Wir erhalten die Prophezeiung direkt
von Gott! Das ist es, was es bedeutet! Wir erhalten echte Prophezeiungen Gottes von Gott Selbst! Das ist entscheidend!
„Wenn wir Gott gehorchen und nach dem hungern und dürsten, was Er von uns will, wenn wir hinausgehen und Sein Werk
tun und Seine Botschaft in diese Welt senden, dann wird Gott Sie wirklich belohnen und Ihnen alle möglichen Türen öffnen
und alle möglichen Prophezeiungen in dieser Endzeit!“ Es steht in Ihrer Bibel! Lassen Sie mich das noch einmal lesen: „Umso
fester haben wir das prophetische Wort, und ihr tut gut daran, dass ihr darauf achtet als auf ein Licht, das da scheint an einem
dunklen Ort, bis der Tag anbricht und der Morgenstern aufgeht in euren Herzen“ (2. Petrus 1 und Vers 19). „[I]n euren Herzen“
weist darauf hin, dass es etwas sehr Persönliches ist. Und dies ist ein noch sichereres Wort der Prophezeiung.

Und hier ist, was ich in der Petrus Broschüre, Die Petrusbriefe, geschrieben habe, und hier ist, was in der Broschüre steht:
„Als Petrus das Bild von Gottes Reich sah, hatte er nicht Gottes Heiligen Geist in sich. Er sagt, dass, wenn der Geist Gottes in
Sie kommt und Ihnen Offenbarung gibt …“ Wenn der Heilige Geist in Sie kommt, dann werden Sie Offenbarung von Gott
bekommen! Es ist ein Versprechen! „[D]ann ist das das sicherste und gewisseste Wort der Prophezeiung, das es gibt ...“
Wenn Gott Ihnen das direkt vom Himmel aus sagt, dann ist es das! Dies ist das sicherere Wort der Prophezeiung! Glauben
Sie ihm, denn es ist wahr! „[W]enn Gott es Ihnen über den Heiligen Geist direkt in den Verstand eingibt. ‚[D]ass ihr darauf
achtet als auf ein Licht, das da scheint an einem dunklen Ort, bis der Tag anbricht.‘“ Das ist die wunderbare Welt von morgen.
Diese „Morgendämmerung“ wird die Wiederkunft von Jesus Christus sein, das müssen wir verstehen. „,[U]nd der Morgenstern
aufgeht in euren Herzen‘. Herzen bezieht sich auf das Zentrum unseres geistlichen Lebens – und das ist das Zentrum. In
Offenbarung 22 und Vers 16 wird Christus ‚der helle Morgenstern‘ genannt.“ Der helle Morgenstern. Er ist heller als alle
anderen Sterne! Der hellste von allen! Der Morgenstern. „Wir werden die Braut Jesu Christi werden, und das ist es, wovon Er
spricht!“ Wenn wir Seine Botschaft verkünden und nach Seinem Wort hungern und dürsten und dies in die Welt tragen und
die Welt warnen, was kommen wird, und auch die großartige Nachricht über die Wiederkunft Jesu Christi, um all diese
Weltkrisen zu stoppen, die im Begriff sind, alle Menschen auf dieser Erde zu zerstören! So steht es in Ihrer Bibel, und so steht
es auch in den Weltnachrichten, wenn Sie genau hinschauen. Dazu gibt es einen Artikel über die Weltnachrichten, die vor
unseren Augen explodieren, und vielleicht lese ich Ihnen beim nächsten Mal mehr darüber vor.

Wir werden die Braut sein, und dann heißt es in „Thayers Lexikon zu 2. Petrus 1 und Vers 19: ‚Ich will ihm den Morgenstern
geben, damit er mit seinem Glanz erstrahlt und alle anderen überstrahlt, wie der Morgenstern.‘“

Und Gott fährt fort, zu uns zu sprechen und sagt uns, dass wir gerade jetzt geprüft und bewertet werden. Gottes wahre Kirche
wird jeden Tag unter die Lupe genommen, weil Gott sie aus dieser Welt herausgerufen hat und sie Gottes Botschaft
verkündet, und Gott wird sie belohnen wie niemand sonst auf der Welt, wenn sie diese Botschaft verkünden. Die
Belohnungen sind Gold, Silber und Edelsteine oder Holz, Heu und Stoppeln, was bedeutet, dass sie ihre Belohnung verlieren;
sie werden verbrannt. Sie müssen aus Gold, Silber und Edelsteinen gefertigt sein.

Paulus sprach davon, dass sich ein Stern von einem anderen Stern durch seine Herrlichkeit unterscheidet. Gott wird uns
durch das, was wir heute, vor der Wiederkunft, in diesem Werk tun, Ruhm in den Sternen geben. Wir sind Gottes Erstlinge,
wenn wir Seine Botschaft in diese Welt tragen. Und wo sonst finden Sie diese Nachricht? Wo sonst? Nirgendwo, wirklich. Das
ist die Wahrheit.

Sehen Sie, je mehr unser Herz in Gottes Werk steckt, desto mehr werden wir gesegnet und belohnt, und wir werden wirklich
ständig von Gott gesegnet, wenn wir durch diese offenen Türen gehen.

Wie viel von dieser zukünftigen Realität ist also Teil Ihres täglichen Lebens? Wie sehr begreifen Sie diese große, wunderbare
Freude, die lebendige Hoffnung, von der Petrus hier spricht? Eine echte, lebendige Hoffnung. Er schrieb seine Botschaften,
kurz bevor sie ihn zum Märtyrer machten, und er sprach über Hoffnung. Der Sinn seiner Briefe ist voller Hoffnung und einer
deutlichen Warnung.

Aber noch einmal: Wenn wir diese Vision nicht in unserem Sinn haben, werden wir uns der Regierung Gottes nicht
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unterwerfen, wir werden uns Gott nicht unterwerfen, wenn wir diese Vision nicht in unserem Leben haben und wissen, dass
Gott uns Seine Prophezeiung gibt. Ein sichereres Wort der Prophezeiung, eines, das direkt von Gott Selbst kommt! Das ist
alles wert und sagt Ihnen genau, was passieren wird! Und er zeigt uns, dass wir im Moment im Nahen Osten nicht das tun,
was Gott von uns möchte, dass wir es tun.

Das steht in Ihrer Bibel, und wir werden Ihnen Material geben, das Ihnen das beweist, wenn Sie es am Ende dieses
Programms anfordern. Diese Vision ist alles, und man gibt uns alle Möglichkeiten, die man sich nur vorstellen kann.

Aber hier war ein Mann, der im Begriff war zu sterben, und er schrieb dieses hoffnungsvollste Buch der Bibel, weil er Gottes
Vision sah und was alles geschah und was für eine Belohnung er Ihnen in der Welt von morgen geben würde, wenn Christus
kommt, wenn Sie ihm jetzt gehorchen und helfen, Seine Botschaft in diese Welt zu tragen! Sie werden morgen mit Jesus
Christus auf dem Thron Davids sitzen und danach die ganze Welt und das ganze Universum regieren.

Die meisten Menschen denken, dass sie diese Vision bereits im Sinn haben, aber das stimmt nicht. Die meisten Menschen tun
das nicht. Sehen Sie, wenn Sie dem Tod ins Auge sehen, dann ist das manchmal die Art und Weise, wie Sie die größte
Hoffnung in Ihrem Leben aufbauen, Ihre ultimative Hoffnung, denn Sie wissen, was mit Ihnen geschehen wird, sobald Sie von
der Auferstehung auferstanden sind. Sie werden alles haben und eine große, große Belohnung.

Nun, Gottes eigene lauwarme Menschen sind einfach blind, und das können Sie in Offenbarung 3 und Vers 17 sehen. Und
hier haben sie sich von Gott abgewandt und hatten alle möglichen wunderbaren Segnungen.

Aber hier ist Petrus für Gott gestorben, und er starb mit dem Inbegriff der Hoffnung in seinem Sinn, und er lehrt uns das und
sagt uns: Sehen Sie, machen Sie sich keine Sorgen über die Prüfungen und Tests. Das ist wie Gold in Ihrem Leben, wenn
Gott Sie prüft und testet, denn Er liebt Sie und Er muss Sie formen, um Seinen Charakter in Ihnen zu formen. Das ist der Sinn
und Zweck! Er erschafft Sich Selbst im Menschen neu! Das ist das größte Wunder der Welt, wenn wir es nur verstehen
könnten!

Und wenn Sie Geheimnis der Zeitalter beantragen, wird es Ihnen das alles auf eindrucksvolle Weise erklären! Eine lebendige
Hoffnung! Wir haben ein sichereres Wort der Prophezeiung! Und es ist einfach voller Hoffnung.

Gottes verstreute Heilige auf der ganzen Welt brauchen diese Botschaft. Sie müssen unterrichtet werden. Wenn sie bereit
sind, sich darauf einzulassen, die aufregendste und erfreulichste Zukunft, die Sie sich überhaupt vorstellen können! Es ist so
wunderbar!

Nun, wir haben in dem Buch geschrieben: „Sie werden niemals fleißig für Gott arbeiten, wenn Sie nicht von freudiger
Erwartung der glorreichen Zukunft erfüllt sind, die die Familie Gottes erwartet.“ Sie müssen diese Vision in Ihrem Leben
haben, sonst werden Sie sich der Regierung Gottes nicht unterwerfen. Sie werden nicht tun, was Er sagt; Sie werden denken,
es sei zu schwer! Aber es ist die wunderbarste Art zu leben, die Sie sich jemals vorstellen können. Es ist die größte Hoffnung,
über die Sie jemals nachgedacht haben. Wir haben eine sicherere Prophezeiung! Und wir können den Geist Gottes, den
Geist Christi Selbst haben. Gott sagt uns, dass wir um diese Gesinnung Christi bitten sollen. Wenn Sie dieselbe Gesinnung
haben und so leben, wie Christus es getan hat, werden Sie mit Freude und Glück erfüllt sein und eine Menge herrlicher Taten
für Gott vollbringen.

Wenn Sie sich 1. Petrus 1 und Vers 3 ansehen, dann ist dort von einer lebendigen Hoffnung die Rede, und es bedeutet
tatsächlich „eine lebendige Hoffnung“. Gott will eine lebendige Hoffnung in Ihnen, nicht eine, die Sie für Hoffnung halten und
von der Sie glauben, dass Sie glücklich sind und dass Sie die größte Freude und die größte Vision haben, die es gibt.

Aber diese ganze Welt ist verführt (Offenbarung 12 und Vers 9). Können wir das glauben? Die ganze Welt? Ich meine, das
sind alle, außer einer kleinen Herde. Diese Hoffnung liegt in der Zeugung durch Gott, den Vater.

Als Petrus das alles schrieb, wusste er, dass sein Tod unmittelbar bevorstand. Also schrieb er dieses wunderbare Buch der
Hoffnung und ein Buch, das uns zeigt, dass wir eine noch sicherere Prophezeiung haben. Wir haben diese wunderbare
Prophezeiung, ein noch sichereres Wort der Prophezeiung. Das ist es, was wir haben, und Petrus hatte das, und Paulus.
Paulus wurde etwa ein oder zwei Jahre vor Petrus getötet. Damals herrschten dunkle, finstere Zeiten, und Gott wollte, dass
sie den Menschen erklären und sie warnen, was geschah. Und das, worüber Petrus zu ihnen sprach, war nur ein Beispiel für
das, was in dieser Welt auf uns zukommt, das noch viel schlimmer ist. Wenn wir Gottes Botschaft nicht beherzigen und nicht
bereuen, werden wir Gott überhaupt nicht gefallen.

Hier, in 1. Petrus 4, Verse 12 und 13, haben wir manchmal diese Probleme. Hier heißt es: „Ihr Lieben, lasst euch durch das
Feuer nicht befremden, das euch widerfährt zu eurer Versuchung, als widerführe euch etwas Fremdes, (13) sondern freut
euch, dass ihr mit Christus leidet, damit ihr auch durch die Offenbarung seiner Herrlichkeit Freude und Wonne haben mögt.“
Das ist ein Segen, eine feurige Prüfung zu haben, weil Sie der Leiden Christi teilhaftig sind, so wie Er gelitten hat. Sie lernen
und wachsen und bilden den Charakter Gottes, des Vaters, und das ist das Größte, was Sie zu diesem Zeitpunkt auf dieser
Erde tun können, das Allergrößte, und Gott wird Ihnen das zeigen. Prüfungen sind dazu da, uns zu testen, uns zu lehren und
uns zu helfen, zu wachsen; das ist es, worum es geht. Wir sind Teilhaber am Leiden Christi und haben denselben Geist, den
Jesus Christus auf dieser Erde hatte. Den Geist Christi können auch wir haben. Gott sagt: Ich werde es Ihnen geben! Alles,
was Sie tun müssen, ist, wirklich gehorsam zu beten, und Er wird es Ihnen geben. Er möchte, dass Sie das haben. Deshalb
sind Sie hier auf der Erde, um das zu erreichen.

Petrus spricht weiter über die Chance für Sie, die Chance für uns alle. Das ist die größte Chance, die es jetzt auf dieser Erde
gibt, diese große Berufung Gottes selbst an Sein Volk und das Werk, das von diesen Menschen getan wird, und die Botschaft,
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die sie aussenden. Das ist es, was Gott von uns will. Wir zeigen ihnen das sicherere Wort der Prophezeiung. Eine echte
Prophezeiung, die Sie hören müssen. Wir haben Broschüren, die alle diese Punkte abdecken und sie Ihnen erklären.

Das ist eine großartige, großartige Offenbarung von Gott, und zwar um ein Vielfaches. Gott versucht, uns klar zu machen,
was auf uns zukommt, die größte Trübsal, die es je auf dieser Erde gegeben hat, wenn wir nicht bereuen und uns Gott
zuwenden. Das ist es, was Er sagt. Wir haben ein sichereres Wort der Prophezeiung! Unser Glaube wird erprobt und geprüft,
und Gott sagt, dass er wertvoller als Gold ist! Das ist wertvoller als Gold in den Prüfungen, die Sie haben, wenn es mit Gott
und Seinem Wirken an Ihnen zu tun hat. Das ist das Tollste, was Ihnen passieren kann. Wir haben diese Hoffnung, wenn wir
sie wollen.

Hier ist, was ich in der Broschüre geschrieben habe. „Diese Wahrheit ist das eigentliche Thema der Petrusbriefe. ‚[D]ass ihr
darauf achtet als auf ein Licht, das da scheint an einem dunklen Ort.‘ Das ist die Welt von heute. ‚[B]is der Tag anbricht‘, die
Welt von morgen …“ Sie wird sehr bald kommen. Sie liegt genau auf den Fersen all dieser schrecklichen Krisen, die Sie
gerade vor Ihren Augen sehen. „‚… und der Morgenstern aufgeht in euren Herzen‘ – wenn Sie ein Mitglied der Gottesfamilie
werden“. Dann wird der Tagesstern in Ihren Herzen aufgehen.

Gott erschafft Sich Selbst im Menschen neu. Wenn Sie also diese Hoffnung haben, dann haben Sie alles, und jeder kann
diese Hoffnung haben. Und es gibt keinen Grund, sich vor dem zu fürchten, was in dieser Welt ist und was jetzt geschieht,
wenn Sie diese Hoffnung haben. Petrus stand kurz vor dem Tod, und er war voller Hoffnung, und er hatte eine Botschaft. Wir
haben ein weiteres Wort der Prophezeiung. Wir erhalten direkte Prophezeiungen von Gott! Er gibt uns direkte
Prophezeiungen und zeigt uns, was kommen wird, und was vor Ihren Augen geschehen wird, nämlich die Rückkehr von
Jesus Christus. Das ist die große Hoffnung! Das ist die große Hoffnung! Und wenn wir das verstehen, wissen wir alles, das
wichtig ist zu verstehen! Das ist es, was wir vor allem wissen müssen.
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